

文責 松本 潤

本校教育目標・研究主題

心身共に健やかな生徒の育成
—生徒が主体的に学ぶ授業を創造する—

6月に入り、季節外れの台風到来と共に梅雨の季節となりました。今後暑い日も予想され、体がなれていない分、熱中症には十分注意が必要です。水分や塩分の補給を心がけ、日頃から無理な行動は出来るだけ避けたいものです。

学習面では、今週中間テストがおわりました。1年生は初めての定期テストどうでしたか。部活動では今月行われる県大会、7月の総合体育大会に向けて一生懸命に取り組んでいるところです。

合同運動会

5月20日(土) 今回で8回目の保育所・小学校・中学校合同の運動会を開催しました。前日の雨で開催が危ぶまれましたが、若者広場の水はけの良さで無事開催することが出来ました。実に4年ぶりの入場制限のない運動会で、保護者や地域の方々に多数ご来場頂きました。



昨年に比べ一般種目や育友会種目を増やしたことで、開始時刻は少し早めになりましたが、教職員や児童生徒の事前連携を強化したことで、スムーズな進行が出来ました。園児・児童・生徒達は、競技を始め係活動などとてもよく頑張り、大変良い運動会が開催できたと思います。何十年前から行われている伝統の「田かき競走」も復活し、卒業した高校生なども参加して大変盛り上がりました。ご協力・ご来場頂いた、地域・保護者の皆様、本当にありがとうございました。



サツマイモ育てています

今年度も、「チーム熊野川」の方々のご協力を得て、2年生技術科でサツマイモさいばいの栽培に取り組んでいます。5月11日に畝づくり、18日にツルの苗を植えました。今年には品種を鳴門金時から紅はるかに変更しました。



今年も太陽光を用いた電気柵を設置し、獣被害に備えました。暗くなると電気が流れる設定にしているので、くれぐれも触らないようにしてください。現時点では、ほとんど根付いて順調です。

秋には昨年同様たくさん^{しゅうかく}収穫できることを願うばかりです。



少年メッセージ2023

6月3日 那智勝浦町体育文化会館にて、東牟婁地方の中学校14校が参加して、東牟婁予選会が開催されました。本校からは、1年生の嶋さんが「期待」と題して発表を行いました。14名の参加者中、



1年生は嶋さんを含めて2名しかいませんでしたが、自らの思いを堂々と発表していました。さぞかし緊張したことと思いますが、とても良い経験になったと思います。

美熊野福祉会 ワークランドそら との交流授業について

6月30日(金)本校にて小学校と合同で実施予定です。当日は4限目に音楽コンサートを参観し、その後様々なメニューによる「^{もぎてん}模擬店」を開設して頂いて、一緒に昼食を取り交流を深めるというものです。4限目のコンサートについて、保護者の方々の参観も可能ですので、お時間の許す方は是非ご来校下さい。なお、当日は給食を模擬店でのご飯に替えさせていただきます。

今後の予定

- | | |
|---------|---|
| 6月5日(月) | スクールカウンセラー来校 |
| 6日(火) | 医療体験(熊野川診療所) 生徒会専門委員会 |
| 9日(金) | 校外学習(遠足)南紀熊野ジオパークセンター他
【お弁当の用意をお願いします】 |
| 10日(土) | 県ソフトテニス選手権大会(白浜町テニスコート) |
| 17日(土) | 県卓球選手権大会(県立体育館) |
| 19日(月) | スクールカウンセラー来校 |
| 26日(月) | 避難訓練 |
| 26日(月) | 学校運営協議会(18:30~) |
| 30日(金) | ワークランドそらとの交流授業(音楽コンサート、模擬店) |
| 7月3~5日 | 期末テスト |
| 5日(水) | 思春期講座(3年) 生徒会専門委員会
スクールカウンセラー来校 |
| 9日(日) | 東牟婁地方総合体育大会テニス【男子串本、女子天満】
(予備日15,16日) |
| 11日(火) | 喫煙防止教室(1年) |
| 16日(日) | 東牟婁地方総合体育大会卓球(緑丘中) |
| 20~21日 | 保護者面談 |
| 23日(日) | 県総合体育大会テニス個人(橋本市) |
| 26日(水) | 租税教室 |
| 26日(水) | 県総合体育大会卓球個人(橋本市) |
| 28日(金) | 1学期給食最終日 |
| 31日(月) | 1学期終業式 |

※状況により変更する場合があります